
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1773/2015 

  
Requer informações da Secretaria de 
Trânsito referente a quantidade de multas 
aplicadas no município de Santa Barbra d 
Oeste. 
 

  
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município 

de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja 
oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis 
as seguintes informações:  

CONSIDERANDO as reclamações referentes à quantidade excessiva de 
multas no município; 

 
CONSIDERANDO que a maioria das pessoas que procuram a Câmara para 

reclamar, relatam grande falta de informações e abuso por parte dos agentes de trânsito; 
 
 
1º) Quantas multas foram aplicadas pela secretaria de trânsito nos anos de 

2013, 2014 e 2015 respectivamente? Desse total, qual o número de recursos, quantos foram 
deferidos? 

  
2º) Qual o valor total recebido nesse período?  
 
3º) Qual foi o destino desta verba? Detalhar 
 
4º) As Câmera de monitoramento pode multar ?  
 
 
  

Justificativa: 

 
Este vereador foi procurado por diversos munícipes indignados questionando 

sobre o sistema e critério de multas do município, pois os mesmos acreditam que a secretária 
não oferece sinalizações e informações adequadas ao condutor e quando os agentes são 
questionados, eles simplesmente falam para os motoristas procurarem seus direitos. 

 
   
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 09 de Dezembro de 2015. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ALEX ‘BACKER’ 
-Vereador- 


